

## SUGGESTION D'ANNONCE A LIRE LORS D'UN BAPTÊME

Aujourd'hui, dans une assemblée aussi nombreuse, nous ressentons la joie d'être une communauté.

Une communauté qui se rencontre, qui prie, qui accueille et accompagne ses nouveaux membres baptisés.

Une communauté qui sait aussi partager et subvenir à ses besoins matériels.

Contrairement à de nombreuses idées reçues, il faut savoir en effet que l'Eglise ne reçoit aucune subvention ni de l'Etat ni du Vatican. Elle ne peut donc vivre que grâce à la libre contribution financière des catholiques. C'est tout le sens du don au Denier de l'Eglise. Si vous ne connaissez pas le Denier de l'Eglise ou si vous voulez en savoir plus, vous avez à votre disposition des enveloppes dans les présentoirs à la sortie de l'église (*ou bien : vous avez sur vos bancs des enveloppes qui sont à votre disposition*).

Comme chaque famille, la grande famille de l'Eglise a besoin de la participation et de la solidarité de tous ses membres. Merci de votre compréhension.

